



学校だより (校長室から)



小松市立蓮代寺小学校

令和7年 3月21日発行

蓮代寺小学校長 林 幸子

TEL 0761-22-1011

FAX 0761-22-9652



【蓮代寺小学校 HP】

ご卒業おめでとうございます

3月19日(水) 卒業生19名はこの蓮代寺小学校を巣立っていきました。卒業生たちは2年生から4年生まで新型コロナウイルス感染症対策として教育活動の多くが制限され、できなかったことがたくさんありましたが、5年生からは、本来の教育活動を取り戻し、友と一緒に語り合い、協力し合って多くの貴重な体験活動や校外学習などに参加できました。生きて学ぶ力を身に付けるため、学校以外にもたくさんの学びの場を求め、強くたくましく成長して立派に巣立っていきました。これから先の未来は、私たちが予測することができない変化の激しいものとなることでしょう。そんな難しい未来でも、しっかりと学びを深め、進んでいくたくましさや優しさをもって、中学校でも頑張ってもらいたいと思っています。



【アルプラザ小松で店頭販売】



【運動会の組体操】



【熱いリレー】



【大杉の合宿】



【楽しい仲間たち】



【6年生を送る会 2月28日】

6年生のために、各学年から出し物を披露し、お祝いしました。

ス【1・2年生】

「スイミーとゆかいな仲間たち」

1・2年生が合同で、2年生の国語の教科書でおなじみ「スイミー」を劇にして発表しました。とにかくかわいくて楽しかったです。



ス【3・4年生】

「三年お山」

3年生の国語「三年とうげ」をかえて「三年お山」は保健室の大江先生役の子が脈を取ったりお薬を飲ませたり、校長先生役の子は病気が治るいい方法を教えたりと楽しいお話に変わっていました。



【5年生】

「今風昔話」

5年生は送る会の企画、運営、進行に忙しい中、自分達で昔話を現代風にアレンジした「今風昔話」を披露。さるかに合戦では、「まサル」という名前のサル(担任)が登場し、大うけでした。



【6年生】 「集まれ蓮代寺っ子」

6年生は、ゲームの中に入り込んだ蓮代寺っ子の世界の創作劇。背景は画像を駆使し、どんどん変わっていきます。さすが今どきの子供たちです。



中学校でもがんばってください

最後に6年生から5年生へ「これからも蓮代寺小学校を頼みます」とバトンを渡され、引継ぎ式をしました。

蓮代寺小学校をよろしくお祈りします

